

## **Introduction au temps d'oraison**

Nous venons de vivre un Noël un peu particulier, plus grave que d'habitude...  
Nos traditions ont été bousculées par les restrictions sanitaires, et par les peurs qui nous assaillent de tous côtés...  
Notre prière y a peut-être gagné en intériorité, en intensité ?

Dieu est venu nous combler de sa présence pour accomplir sa promesse de libération et de salut. Il vient petit, vulnérable, sans masque, sans faste, sans bruit, dans la plus stricte intimité familiale. Il vient en des temps troublés, dans l'inconfort d'une crèche, dans un village inconnu, loin de chez lui. Oui, hier comme aujourd'hui, c'est dans la simplicité, la sobriété et l'intimité que Dieu surgit dans notre monde.

Nous souhaitons poursuivre notre contemplation de la Sainte Famille, si fragile, si humaine, si proche de nous. Nous avons choisi de méditer sa fuite en Egypte pour échapper au massacre ordonné par le roi Hérode. (Matthieu 2, 13-23) Au travers des angoisses de Joseph et de Marie, de leur exil, de l'horreur du massacre des Saint innocents, de leur retour en Israël, de leur établissement en Galilée à Nazareth, nous reconnaissons de nombreuses similitudes avec des situations que nous vivons en ce moment.

Or si Dieu, en Jésus, se fait homme au milieu des hommes, c'est pour partager notre quotidien mêlé de joies, de peurs et d'angoisses afin d'y faire surgir l'Espérance.  
En ce début d'année, gardons au cœur et entretenons l'Espérance que le Seigneur nous sauve et nous accompagne tous les jours de notre vie.

Je vous souhaite une bonne année 2021 à la suite du Christ.